

Des Cubains résidant en Europe se donnent rendez-vous à Bruxelles



La Havane, 19 oct. (RHC).- Bruxelles accueille depuis ce vendredi la 13e rencontre de Cubains résidant en Europe.

Le programme prévoit entre autres points l'impact sur la communauté cubaine en Europe de l'application extra-territoriale du blocus étasunien, les relations entre Cuba et l'Union Européenne, les liens entre Cuba et ses migrants et notamment la réforme de la Constitution débattue en ce moment dans des lieux de travail, dans des centres d'études et dans les quartiers et les communautés de tout le pays. Le débat est également ouvert pour la première fois dans l'histoire aux Cubains résidant à l'étranger, via Internet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174423-des-cubains-residant-en-europe-se-donnent-rendez-vous-a-bruxelles>



Radio Habana Cuba